

Protokollauszug

Sitzung des Mobilitätsausschusses vom 12.09.2024

**Zu Ö 10 Eginhardstraße – Straßenerneuerung und Barrierefreier Ausbau der Bushaltestellen Rolandstraße; hier: Ausführungsbeschluss
ungeändert beschlossen
FB 68/0096/WP18**

Frau Strack berichtet, dass man das Thema auch in der Kommission besprochen habe. Sie habe daher folgende Anmerkungen.

Bei dem Übergang des taktilen Leitsystems in Richtung Rolandstraße fehlten rund 10 Meter. Bei den Ausstiegstellen im Bereich der Haltestellen sei dieses ebenfalls nicht konsequent umgesetzt und leite sehbehinderte Menschen je nach dem rund 20 Meter in die falsche Richtung. Auch sei die Straßenbeleuchtung zu nah an den Leitsystem; mit den Radbügeln verhalte es sich ähnlich. Dadurch werde der Gehweg zu schmal. Sie bitte darum, diese zu versetzen.

Beschluss:

Der Mobilitätsausschuss nimmt die Ausführung der Verwaltung zustimmend zur Kenntnis und fasst auf Grundlage der vorliegenden Planung den Ausführungsbeschluss für den barrierefreien Ausbau der Bushaltestellen Rolandstraße.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig